



Secretario es vocero para la reforma de FA, dice

Dante Delgado acusa que sólo se buscan reflectores

EL LÍDER NACIONAL de Movimiento Ciudadano sostuvo que la interlocución con el gobierno y Adán Augusto López está rota; las críticas son secundadas por Álvarez Maynez

• Por M. Juárez, Y. Bonilla, M. Velázquez y J. Butrón

El líder nacional de Movimiento Ciudadano, Dante Delgado, criticó lo que, dijo, es una actitud frívola y pendenciera por parte del secretario de Gobernación, Adán Augusto López Hernández, al convertirse en el "vocero" de la Secretaría de la Defensa Nacional y el "cabildero" con los congresos locales para conseguir el aval para la reforma de las Fuerzas Armadas.

Luego de la polémica generada por la carta que el diputado federal emecista, Sergio Barrera, envió al titular de la Sedena, Luis Crescencio Sandoval, el también senador Dante Delgado acusó que el encargado de la política interna del país sólo busca reflectores para cubrir la "ineficacia" de su trabajo.

"Adán Augusto, serénease; deje de ofender la inteligencia de la sociedad, que desea contar con un sistema de seguridad pública que el gobierno por el que usted habla se niega a respaldar por una sola razón: su incapacidad e ineficacia en la acción de gobierno.

"También le digo que ejercicios de hipocresía son sus acciones de gobierno como gobernador de Tabasco, al crear la 'ley garrote', y también lo son la de tolerar y alentar a gobiernos irresponsables de Morena, que utilizan para detener a sus opositores el delito de ultrajes a la autoridad", manifestó.

Las críticas fueron secundadas por el

coordinador de MC en la Cámara de Diputados, Jorge Álvarez Máynez, quien dijo que el grupo parlamentario naranja no acepta que se les califique de tal forma, pues aseguró que su compañero legislador fue "responsable" al manifestarse sobre la cita que el titular de la Sedena hizo a los diputados en instalaciones de la dependencia, luego de negarse a acudir al recinto legislativo.

Ante lo dicho minutos atrás por el diputado morenista Ignacio Mier Velazco, quien aseguró que la solicitud de reunión no pasó por la validación de la Junta de Coordinación Política, el emecista mostró el oficio con el que la Comisión de Defensa Nacional indicó a sus integrantes la aprobación, por mayoría, para sostener dicho encuentro.

Al referirse a las declaraciones del secretario de Gobernación, quien también criticó a gobiernos estatales por la situación de inseguridad en sus entidades, el dirigente nacional del PRD, Jesús Zambrano, sostuvo que "lo que señala el secretario de Gobernación: nombrar estados como el paraiso del crimen, entre ellos uno gobernado por su partido, Morena, y no actuar ni hacer conciencia de lo que ocurre, sino todo lo contrario -mostrar indiferencia y tratar de minimizar siempre la situación de inseguridad-, es un acto de irresponsabilidad y es el reflejo de la

podredumbre en la que nos está hundiendo este gobierno federal".

Hizo un nuevo llamado al Gobierno federal a cambiar la estrategia de seguridad, porque aseguró que el país ya no aguanta la violencia.

"Simplemente, el fin de semana pasado se reportaron 283 personas asesinadas; esto es consecuencia de que, desde el púlpito presidencial y el gobierno federal, no ponen un alto; al contrario, se sigue tratando con consideraciones a los grupos delictivos que hacen y deshacen a su antojo aquí y en todos los estados a nivel nacional", puntualizó.

EL DATO

PARA QUE LA reforma sobre las Fuerzas Armadas sea oficial, 17 de los 32 congresos locales deberán votar a favor de la minuta para que el Ejército se mantenga en las calles hasta 2028.

ADÁN AUGUSTO, deje de ofender la inteligencia de la sociedad, que desea contar con un sistema de seguridad pública que el gobierno por el que usted habla se niega a respaldar"

Dante Delgado
Líder nacional de MC